

## La resurrección de Va por México: PRI, PAN y PRD se reconciliaron contra la reforma electoral



Los coordinadores parlamentarios del PRI, PAN y PRD en la Cámara de Diputados anunciaron que que la coalición Va por México aún vive. A través de una conferencia de prensa dieron a conocer su "reencuentro" de cara a la discusión de la reforma electoral.

Fue así que **Rubén Moreira**, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Jorge Romero** Herrera de Acción Nacional (PAN) y **Luis Cházaro**, del Partido de la Revolución Democrática (PRD) suscribieron de nueva cuenta su acuerdo parlamentario para bloquear la iniciativa que busca reformar al sistema electoral mexicano, enviada por el presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador** (**AMLO**).

"Me da mucho gusto que estemos aquí los tres partidos que construimos la vida democrática de este país", comenzó el diputado Cházaro. "Estamos aquí para decirles que vamos a votar en contra de la reforma constitucional (electoral) del presidente de la república y de las reformas constitucionales que presente Morena que vayan en contra de la vida democrática que durante más de 30 años nuestros partidos han defendido", reveló el perredista.